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本年度の石部中学校の教育の基本方針について
本年度の石部中学校は、下のような目標を掲げて様々な取り組みを行っていきたいと考えています。学校
全体としてはずいぶん落ち着いてきたとはいえ、まだまだ課題が残っております。一朝一夕にとはいきませ
んが、目標実現のため職員一同精一杯努力したいと考えています。保護者の皆様のご協力をよろしくお願い
します。

本年度の中核目標
生徒が安心して通える石部中学校 正義と秩序がある石部中学校

＜学びの場＞
◎確かな学力の向上をめざした学習指導の推進
１．学習習慣を定着させ、学ぶ意欲を育成する。
２．数学科における少人数授業（２、３年生）を実施する。
３．国語・数学の基礎学力の徹底を図るための指導を全校体制で実施する。
４．基礎学力の定着を図るため、チャレンジタイム(帰りの会前１０分間)を設定する。
◎意欲的・主体的な学習態度の育成
１．発展的な学習と補充的な学習を取り入れた指導の工夫に努める。
２．個別の指導計画に基づく特別支援教育を推進する。
３．学校図書館を活用した授業を推進する。
４．英語検定・漢字検定等へ積極的にチャレンジさせ、学習意欲を喚起する。
５．日本語指導の必要な外国人生徒に対して、生徒の状況に合わせ、取り出し指導を行う。

＜心を鍛える場＞
◎豊かな人間性や社会性を培う「心の教育」の推進
１ 「生徒のために何ができるか」という観点に立った一年間の目標を設定し、全員がそれを意．
識しながら指導・支援に当たる。
２ 「人権・仲間づくり」をめざした総合的な学習の時間を実践・継続する。．
３．総合的な学習の時間にゲストティーチャーを招聘し、聞き取り学習等を通じて自分自身を高
めさせる。
４．豊かな心を育てる道徳教育の充実に努める。
５．夏季休業中に５日間の職場体験学習を実施し、働くことの意義や将来への展望を持たせる。
６．職員室でのカウンター方式による「適切なことば遣い」の指導を継続する。
７．朝のあいさつ（教師と保護者 、帰りのあいさつ運動（教師）を継続する。）
◎豊かな心と感性を育む読書指導・読書活動の推進
１．朝読書を継続する。
２．朝読書を通して、落ち着いた１日のスタートがきれるようにする。
◎人が輝く人権教育の推進
１．全教育活動を通して、人権意識を高めるために「人の話がしっかり聞ける」集団づくりを推
進する。
２．各学年が文化祭で人権劇の上演をすることを通し、人権意識の高揚を図る。
３．１２月に保護者等に呼びかけ、授業研究会を開催する。

＜体を鍛える場＞
◎一人ひとりが各自のねらいを持った体力づくりを推進する。
１．縦割り集団による体育祭を継続する。
２．全校ウォークラリーを継続する。
３．保健体育の授業を通し、体力づくりを行うとともに生涯スポーツに親しむことが出来る資質
を育成する。
４．部活動への積極的な参加を促す。

７月の学校公開日は、７月４日（金）です。

どうぞお気軽に学校へお越しください。(終日公開です)



学校公開日、地区別懇談会へのご参加ありがとうございました。
学校や生徒の状況をなるべく多くの保護者の皆様に知っていただくため、去る６月２１日（土）に学校公

。 、 、開日を設定しました 学年により参加率は異なりますが 約１／２～１／３の保護者の皆様に来校いただき
普段の生徒の様子を見ていただきました。保護者の皆様からも、日頃の生徒の様子を見られてよかったと、
好評でした。
授業を参観されて、色々気づかれたことや様々なお考えを持たれたことと思います。学校としましては、
一生懸命取り組んでいるつもりでおりますが、行き届かない点や不十分な点等もあるかと思います。もし、
何かお気づきの点がありましたら学校まで連絡いただけたら幸いです。
また、昨年度まで夜に開催していただいておりました地区別懇談会を、地区委員さんの方で「出席率が思
わしくない地区もあるので、少しでも多くの方に参加してもらいたい」と、学校公開日の土曜日に併せて計
画をしていただきました。参加率は、昨年度と比べますと若干少なめでしたが、熱心な話し合いをしていた
だきました。なお、地区別懇談会での主だった意見等は次のようでした。

１．地域の生徒を見ていて心配なこと
①携帯電話の使い方、携帯電話を原因とするトラブル
②公園等がたまり場になっている。
③ヘルメットをあまりかぶっていない。スピードが速すぎるなど、自転車の乗り方が危ない （自転。
車のマナーが悪い）
④頭髪、スカートの丈、リボンの長さが気になる。
⑤夜遅くまで起きているせいか、朝から元気のない子が多い （小学生でも）。
⑥言葉遣いが悪い。
２．地域の生徒を見て感心したこと
①生徒からあいさつをしてくれることがある （比較的あいさつをしてくれる、よくあいさつをして。
くれる、という意見もあり ）。
②家に遊びに来る友人のマナーがよい。
③成長し姿は変わっても、素直なままである。
３．私たちにできること（心がけていること）
①友達が家に遊びに来る時間が遅くルーズになっている。早く帰るように言っている。
②友達が家に遊びに来たら、声をかけるようにしている。
③親の方からあいさつをしている。
④よく試合などを見に行ったり、積極的に親同士で情報交換をしている。
⑤通勤時には通学路をなるべく通るようにしている。
⑥公園等に溜まっている生徒に声かけをする。
⑦ＰＴＡの会議に積極的に参加するよう、保護者の意識改革が必要である。
⑧ヘルメットの大切さを繰り返し子どもに伝えるようにする。
⑨地域の中でのつながり、親同士のつながりが大切である。

、 、 。⑩社会を知るには ２年生で実施されている職業体験学習がよい学習の場になるので 期待している
⑪子どもの持ち物をよく観察しておき、親の知らないものがあれば要注意である。
４．携帯サイトの怖さについて
①いつでも連絡を取れるという便利さもあるが、犯罪やトラブルに巻き込まれる可能性があり、心配
している。
②メールやブログなどうまく付き合わないと仲間はずれにされる。
③もし、子どもに携帯電話を持たせるときは、事前に親子でルールをきちんと作ってからにする。

○地区別懇談会で、アンケートをとっていただきまし
た。参加された保護者の方のみのデータですが、開催
日については、半数の方が学校公開日に、約１／３の
方が期末集会の後に、１０％強の方が例年通り夜に開
催してはどうかということでした。また、懇談テーマ
としては本年度のようなテーマでよいのではないか、
というご意見が多く、また、学校での生徒の様子につ
いても教えてほしいということでした。携帯電話につ
いての話題は、タイムリーということもあり、参考に
なったというご意見が多かったようです。なお、案内
は事前に文書でしていただいておりましたが、保護者
の方の中には地区別懇談会が開催されることをご存じ

。 、ない方もおられたようです ＰＲの仕方等についても
今後検討していく必要があろうと思われます。
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1学期末集会(平日の午後）

平日の夜(地区別に開催）

その他(土曜日の夜など）

■アンケート結果　　地区懇談会の開催日はいつがよろしいですか


